

Cette histoire vous est proposée gratuitement par [Ririro.com/fr](http://Ririro.com/fr). Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



# Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

# Tevin se prépare pour l'école maternelle

Tevin était un petit garçon curieux et aventureux qui aimait explorer et apprendre de nouvelles choses. Il était très excité de commencer sa première journée à l'école maternelle, mais il était aussi un peu nerveux. Il n'était jamais allé à l'école auparavant et ne savait pas à quoi s'attendre.

Alors, la maman et le papa de Tevin ont décidé de l'aider à se préparer en construisant une routine. Ils se sont assis avec Tevin et ont fait une liste de toutes les choses qu'il devait faire pour se préparer pour l'école maternelle.

Tout d'abord, ils se sont assurés que Tevin avait tout le matériel dont il avait besoin. Ils ont rempli son sac à dos avec une boîte à lunch, une bouteille d'eau et quelques-uns de ses jouets préférés avec lesquels il pouvait jouer pendant les pauses. Ils ont également veillé à ce qu'il ait des vêtements de rechange propres au cas où il se salisse ou se mouille pendant la journée.

Ensuite, ils ont aidé Tevin à s'entraîner à s'habiller tout seul. Ils lui ont montré comment mettre ses chaussures,

sa veste et son chapeau. Tevin était un peu maladroit au début, mais avec un peu de pratique, il a compris.

Ensuite, ils ont pratiqué leur routine matinale. Ils ont réglé une alarme plus tôt pour que Tevin ait tout le temps de se préparer le matin. Ils se sont entraînés à nettoyer sa chambre, à s'habiller et à manger un petit-déjeuner sain avant de sortir.



Le premier jour de la maternelle, Tevin s'est senti beaucoup mieux préparé. Il savait exactement quoi faire et était ravi d'aller à l'école et de se faire de nouveaux amis. Sa mère et son père l'ont accompagné à l'école et lui ont donné un gros câlin et un baiser avant qu'il parte.

Tevin a passé une excellente première journée à l'école maternelle. Il s'est fait beaucoup de nouveaux amis, a joué à des jeux amusants et a appris beaucoup de nouvelles choses. Et à la fin de la journée, il avait hâte de raconter à sa maman et à son papa toutes ses aventures.

Grâce à leur routine, Tevin a pu commencer sa première journée en se sentant confiant et prêt à apprendre. Et il savait qu'avec un peu d'entraînement, il pouvait tout faire !